

つばめだより

2017年 1月号



鴨志田スワローズ関係の皆様

新年明けましておめでとう御座います。

多くの皆様のおかげで、スワローズは創部39年目を迎える事と成ります。地域の皆様に愛されるチームを目指し、“野球技術習得”だけでなく、“挨拶や返事がきちんと出来る事”に加え、“感謝の気持ち・助け合いの心”を持てる子ども達にと願って指導にあたります。今年は“元気に野球を楽しもう・大きな声、全力疾走”をテーマに頑張ります。尚、子ども達が決めた今年の目標は、Aチーム「青葉区で優勝(春・秋)」Bチーム「すべての大会で3位以内を目指す」です。地域の皆様、ご父母の皆様、本年も宜しくお願い致します。

鴨志田スワローズ 代表・総監督 森 豊治

■ 活動記録 ■

グラウンド開き

1月8日、気持ちの良い晴天の下、新年の活動をスタートすることが出来ました。甲神社へのお参り、マラソン大会、今年



の目標宣言、記録会と盛り沢山の内容でした。一人一人が大きな声で自分の目標を発表する姿は頼もしかったです。新しい目標に向かって、今年も頑張らしましょう!!



中里地区少年野球駅伝大会

1月15日は中里駅伝大会。各チーム10名でタスキをつなぎます。6年生は卒部式を除き、最後の大きなイベントです。野球以外でもスワローズのチームワークを発揮し、Bクラスは参加7チーム中、二連覇の優勝! Aチームは参加8チーム中4位と健闘しました。一生懸命走った



あとのカレーライスはおいしかったですね!

【区間賞】ケンタ・ヒロ・ダイキ・タツヤ・ヨシ・テッペイ・ミキヒロ



青葉区中里地区OBプロ野球選手による野球教室

1月9日、中里地区OBのプロ野球選手による野球教室が行われました。鴨志田スワローズ出身の下水流昂選手(広島カープ)、福田永将選手(中日ドラゴンズ)、藤が丘ファイヤーズ出身の福田秀平選手(福岡ソフトバンクホークス)を前に、子どもたちは憧れの眼差しと緊張でドキドキ…。雨天でのスタートだったため、室内での質問コーナーとサイン会がメインとなりました。その後短い時間でしたが、グラウンドでバッティングやキャッチボールの指導をしていただくこともでき、子どもたちにとって大変貴重な経験となりました。野球がうまくなるために、素振りを続け、牛乳を毎日飲んでいましたそうですよ。



鴨志田スワローズ スローガン
「元気に野球を楽しもう」
「大きな声」「全力疾走」

■ 部員募集 ■

新入部員大募集中!! いつでも見学・体験大歓迎です。お気軽にお問合せ&ご参加ください。

- ・URL : <http://kamoshida-swallows.seesaa.net/>
- ・メールアドレス : kamoshida_swallows@yahoo.co.jp

